

Kosten zu hoch

Außenanlagen in Eigenleistung

BURGBERNHEIM (gk) – Die Dorfgemeinschaftshalle in Schwebheim schreitet Stück für Stück ihrer Vollendung entgegen. Für 833 Euro vergab der Stadtrat den Auftrag für Küchenoberflächen an ein Ulsenheimer Möbelhaus.

Die Ausschreibung für die Außenanlagen hingegen wurde aufgehoben, da hier die geschätzten Kosten beim Angebot von 110 000 Euro deutlich überschritten wurden. Jetzt sollen die Arbeiten in Eigenleistung getätigt werden. Zugestimmt wurde dagegen einem privaten Bauvorhaben im Hessinggraben.